Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte und liebe Freunde,

herzlich willkommen auch im Namen des Schülersprecherteams.

Als ich vor 9 Jahren an die Heinz-Neukäter-Schule kam, war ich ein Mensch, der sehr anstrengend für andere gewesen bin. Ich war sehr aggressiv und habe nicht viel auf die Lehrer\*- und Sozialpädagog\*innen gehört.

Als ich vor 6 Jahren an die Pestalozzischule kam, war ich ein Mensch, der wenig Respekt vor Erwachsenen hatte. Ich habe mich zu Anfang überhaupt nicht wohlgefühlt.

Als ich vor 5 Jahren an die Pestalozzischule kam, war ich ein Mensch, dem das Lernen nicht so leicht viel. Deshalb war ich oft frustriert.

Jetzt gehen wir von der HNS mit unserem Schulabschluss ab und haben mit der Zeit hier viele Dinge gelernt.

Ich kann Menschen besser einschätzen und sie respektieren und akzeptieren, so wie sie sind.

Ich kann heute ohne Angst vor einer großen Gruppe sprechen.

Wir haben gelernt, uns in eine Gruppe einzufühlen und ein Teil von ihr zu werden.

Unser Selbstbewusstsein ist gestärkt worden und wir freuen uns auf unsere Zukunft.

Wir möchten jetzt DANKE sagen an diese Schule, die uns so lange begleitet hat.

Liebe Schülerinnen und Schüler,

geht Euren eigenen Weg und lasst Euch nicht unterkriegen. Es werden Tage und Stunden kommen, die nicht immer gut laufen. Aber denkt an Eure Stärken, zeigt, was Ihr könnt und was Ihr gelernt habt, denn Ihr könnt ganz viel schaffen, wenn Ihr es nur wollt.